

<b>Medio</b>	TVN
<b>Fecha</b>	18-12-2014
<b>Mención</b>	Universitarios protestaron en el Mineduc por alzas de aranceles. Mención a la UAH.

### **Universitarios protestaron en el Mineduc por alzas de aranceles**

- Alumnos de distintas universidades privadas y de la Confech llegaron hasta el frontis del Ministerio de Educación para manifestarse contra el alza de los aranceles de las universidades privadas. - Secundarios anunciaron que el 2015 será un año de movilizaciones. Hablan: - Valentina Saavedra, presidenta de la Fech. - Ricardo Paredes, vocero de la Cones. Hablan en vivo: - Solange Valenzuela, dirigente Aposeduc. Menciones: U. Santo Tomás. U. Alberto Hurtado. Presidenta Bachelet. DC. Ministro Nicolás Eyzaguirre. Conduce: Karla Zunino y Nicolás Vial.